

INVESTIGACIÓN**• La diabetes también
podría afectar a la
calidad del espermato**

■ PARÍS. El espermato de los diabéticos presenta tasas más elevadas de anomalías en el ADN que el de los hombres no diabéticos, lo que podría afectar su fertilidad, según un estudio publicado por la revista *Human Reproduction*. "Hemos realizado el primer estudio sobre la calidad del ADN y las mitocondrias del espermato de los diabéticos", según la doctora Ishola Agbaje, de la Universidad de Belfast (Irlanda del Norte), que dirigió las investigaciones.